Fussi ist geil!

ussi ist geil! Heute morgen hab ich mir das angeschaut. Na ja, war nicht sooo berauschend, aber Deutschland ist weiter. Klar kann man da wilde Analysen anstellen, aber was Netzer und Delling da fabriziert haben ist schon irre 0-Ton Netzer: "Wir haben hinten dicht gemacht ohne vorne einen stehen zu haben!" Hallo!!?? WIE bitte??? Herr Netzer! Da schauen Kinder zu! Wo sind Sie mit Gedanken? Zunächst hab ich eine an Verbalentgleisung des in die Jahre gekommenen Teppichhaendlers geglaubt. Aber diese perverse Analyse liess mir keine Ruhe Ich bin berufshalber neugierig und zaeh genug, den Sachen auf den Grund zu gehen. Also - ich holte meine Videos von den letzten Spielen und was ich da beobachtete, liess meinen Atem Stocken. Es scheint fast so als wäre Not-G...heit eine notwendige Voraussetzung, um Fußballkommentator zu werden. Ich kann mich nur wundern, dass das noch niemandem aufgefallen ist. Oder liegt es daran, dass ich bis zum Alter von 16 Ministrant war, dass ICH sehe, dass Kahn einen Ball zur Ecke abwehrt, waehrend Heribert Faßbender feststellt: "Gut! Olli hat den Ball über die eigene Latte gehoben!" Hallo?? WIE BITTE?? Es ist einfach unglaublich. Laut Haldi Wartmann hat in einem anderen Spiel ein Engländer sogar "das Ding unter die Latte gedroschen". Ich weiss nicht, was in deren Köpfen vor sich geht. Aber ICH hab gesehen, dass Beckham aus einiger Entfernung einen strammen Schuss ins gegnerische Tor getätigt hat. Ein ganz schlimmer Bruder scheint ja ein Belgier sein, der "das Ding brutal reingehauen hat" während der geniale Brasilianer Carlos dem Gegner "nur zwischen den Beinen rumstochert". Möchte wissen, was DA genial ist, wobei ich mir die Tätigkeiten der Belgier und des Brasilianers nicht allzu deutlich vorzustellen gedenke.

Anderes Spiel: Metzelder wird eingewechselt. Grossaufnahme. Ich kann sein Gesicht deutlichst sehen. Trocken stellt Wondorra fest: "Metzelder kommt!" WAS?? DAS STIMMT NICHT! SO schaut NIEMAND dabei! Haben Sie nebenbei RTL II laufen oder was?? Ich frage mich, wie das Familienleben im Hause Kerner

ablauft, wenn ER nach einem verwandelten Eljmeter gesehen hat, dass Rivaldo "nur 5 Schritte Anlauf gebraucht hat, um das Ding reinzuschlenzen!" MENSCH. Johannes' Der hat ein Tor geschossen! Sonst NIX. Nimm von mir aus Zehn Schritte Anlauf! Aber daheim! Und verschone MICH mit Deinen Phantasien! könnte sein, dass meine Mama zuschaut! Und die mag sowas nicht hören! Aber auch auf den Kaiser selbst scheint das sexistische Vokabular abgefärbt zu haben. "Ich hab die Urus schon viel spritziger gesehen" stellt er nach deren Ausscheiden fest. IHM glaube ich es. Er hat 1974 nach dem 3:2 immerhin mit denen geduscht. Aber ich frag mich, ob so etwas ins öffentlich rechtliche Fernsehen gehört?

Nach einem Gegentor sind die Italiener "hinten total offen" phantasiert sich Steinbrecher zusammen, dem ich Ferkeleien nicht zugetraut haette. Und lüstern ins Mikro sabbernd freut sich sein Co-kommentator Rummenigge, "jetzt wird's vielleicht doch noch interessant". Worauf wartet er? Was will er sehen? Es geht um FUSSBALL meine Herrn! Das andere läuft abends im Hotel! Auf Ihrem Fernseher! Wenn Sie genügend Münzen reinschmeissen! ANGEBLICH sind oder haben sich trotz einer stattfindenden Abwehrschlacht alle Senegalesen "im eigenen Strafraum vereinigt" (Breitner). Auch DAS ist eine Lüge! Ich hab das Spiel gesehen. KEINE Spur von so einem Massen-Event! Ihre Phantasie geht mit Ihnen durch! Bleiben Sie sachlich, meine Herren! Es geht um Fussball! Werner Hantsch jubliert durch den Aether, weil "das Ding" (wie Gegenstand, der die Basis des Fussballspiels bildet, nennt) "immer länger wird!" Herr Hantsch! Man kann einen Ball weit schiessen, werfen, schleudern und was weiss ich alles. Aber WO, bitte sehr, sind Ihre Gedanken, wenn sie einen einfachen physikalischen mit einer derartigen Vorgang Wortwahl beschreiben? "Das Ding wird immer länger!" Nein! Mir langt es! Mir scheint, fuer Sie gilt nicht: "Fussi IST geil", sondern "Fussi MACHT geil!" ICH jedenfalls will mich durch Ihre Kommentare NICHT auf dumme Gedanken bringen lassen. Bis jetzt konnt ich ja auch gut widerstehen. Ich hoff es bleibt so.

Gruss Thomas

⁻_-- Ende der weitergeleiteten Nachricht